

## ATA DE REUNIÃO

**Assunto:** Reunião Ordinária do Grupo Gestor de Aplicação da NR-10: Instalações e Serviços em Eletricidade, criado pela Portaria CCSC n. 21/2010.

Membros atuais: Portaria PUSP-SC nº 3, de 16 de fevereiro de 2017.

Processo: 2016.1.684.52.7

**Data:** 15/03/2017

**Horários:** início às 15h15min e término às 16h16min

**Local:** Sala de Reuniões do Prédio Administrativo da PUSP-SC

**Convocação:** Engº Thiago Catoia

**Objetivos da Reunião:** prosseguimento dos assuntos tratados na pauta da reunião anterior e apresentação de novos temas a serem comunicados e debatidos entre os membros presentes.

### Participantes:

Nomes (em ordem alfabética)	Unidades / Órgãos	PARTICIPIPAÇÃO:
		Ausente (A), Presente (P) ou Ausência Justificada (AJ)
André Serafim Bernardi	PG - SC	A
Daniel Acarini Gonçalves de Camargo	SESMT - SC	P
Edelber Fernando Chinaglia	PUSP - SC	A
Eduardo Alberto Balestrero	PUSP - SC	P
João Batista Casolli	PUSP - SC	P
Jorge Luís Dechechi	PUSP - SC	P
José Antonio Teixeira Marques	PUSP - SC	AJ
Luís Carlos da Silva	SESMT - SC	P
Rogério Eduardo Bastos – Vice-presidente	PUSP - SC	AJ
Thiago Catoia - Presidente	PUSP - SC	P



## REGISTRO DOS ASSUNTOS ABORDADOS NA REUNIÃO

1. Retomada discussão acerca do ofício que solicita contratação de Engenheiro Eletricista, pois não há esse funcionário no Campus e é de grande necessidade, ficando decidido complementar o texto.
2. Discutiu-se estudar e avaliar junto ao Conselho Gestor a utilização do gerador móvel da EESC em casos de necessidade da PUSP-SC.
3. Retomada do ofício que trata sobre os Plantões de Manutenção Elétrica, onde ficou decidido melhorias no texto antes do envio.
4. Foi discutido sobre a necessidade de informar ao GP e demais seções sobre a necessidade de disponibilizar um agente de vigilância para conduzir veículo oficial (caminhonete) na eventual necessidade dos serviços de manutenção elétrica à noite e/ou fins de semana, devido não haver, no momento, condutores da área de manutenção elétrica autorizados a conduzir veículo oficial.
5. Ficou acordado retomar na próxima reunião a discussão acerca do “Projeto de Análise da Demanda Futura de Energia da Área 2 do Campus USP de São Carlos”. Há necessidade da ampliação do Sistema.
6. Foi abordado a prevenção de vandalismo nas caixas de média tensão da área 2 do campus, onde ficou decidido estudar medidas de impedimento de acesso (podendo ser parafusos, cadeados, barras de ferro ou o que for mais conveniente), a fim de evitar algum acidente com causa mortal.



## REGISTRO DAS DELIBERAÇÕES DA REUNIÃO

- ⇒ Foi decidido anexar o “Cadastro dos transformadores da área 1 e 2 do Campus” no processo da NR-10, bem como incluí-los no site da NR-10.
- ⇒ Envio da nova Portaria bem como o calendário das reuniões de 2017 aos atuais membros. Incluir também estas informações no site da NR-10.

Nada mais havendo a ser tratado, o Senhor Presidente dá por encerrada a sessão às 16h16min, informando que a próxima reunião será em 19/04/17. Eu, Natalina Giusti, secretária, redigi e digitei esta ata que será assinada pelos membros presentes na reunião em que a mesma for aprovada. São Carlos, 15 de março de 2017.

<b>Assinaturas dos participantes (nomes em ordem alfabética)</b>	
Daniel Acarini Gonçalves de Camargo	P
Eduardo Alberto Balestrero	P
João Batista Casolli	P
Jorge Luís Dechechi	P
Luís Carlos da Silva	P
Thiago Catoia - Presidente	P